

Tout d'abord un grand merci à vous Père Ludovic, vicaire général de vous être déplacé ce matin dans notre paroisse.

Merci à vous Père Alphonse pour votre accompagnement spirituel depuis quelques années.

Merci à vous Père Michel et félicitations pour vos 50 ans de sacerdoce.

Merci à nos catéchistes, Françoise, Michèle, Francine, Mamy KT, Anne-Sophie, Isabelle ainsi que Geneviève et Anne.

Merci aux jeunes filles de la Paroisse d'Étain qui ont su être accueillantes et bienveillantes à mon égard.

Merci aux fleuristes, aux personnes qui ont nettoyé l'église.

Merci aux servants d'autel qui nous aident à prier et nous accompagnent durant la messe.

Un merci plus particulier à Chantal et Sébastien qui ont accepté de faire apprendre à la chorale un chant qui me tenait à cœur. Bravo à la chorale.

Merci à tous ceux qui ont œuvré pour que cette célébration soit magnifique.